



少年メルダー隊通信

SHONEN MELDÖR TAI TSUSHIN

第9号
11月1日発行

なぞの怪人にあらわる!!



■オーストラリアでなぞの怪人のあしどりをおついた貴之から、あらたなしらせが本部にとどいた。そしてなぞの怪人のすがたがついにあきらかになったぞ。

久ぶりだね！

日本はすっかり寒くなっているだろ？ けど、かぜなどひかず元気に頑張ってるかな？

僕は初夏のオーストラリアでなぞの怪人のゆくえをおいつづけていたが、ついに戦いをいどみ、まずは辛

に怪人をみつけたんだ。これまでの情報どおり、なぞの怪人はイソギンチャクの姿をして、不気味な触手がたくさん生えていた。体は毒々しい色をしていたぞ。

僕はイソギンチャク怪人



してみせる！
日本の少年メルダー隊のみんなも、ひきつづきかいしてほしい。
そして、日々のパトロールトレーニングをわざわざ、平和のためにいつしょにたたかおう。

やくそくだよ！

オーストラリアより

仲倉 貴之



みんなからの
情報もとむ

みんなのまわりにも、
あやしいできごとはありますか。

報をおもちの隊員は、本部まで連絡を下さい。

なぞの怪人もくげき場所



■海のちかくでもくげきされて
いるが中心部でももくげき情報が。

■前回よりももくげき回数がふえている。

■イソギンチャク怪人だけでなく、ヒトデや魚などの怪人もいるといううわさだ。

おいしいものをたくさんたべよう

しょくよくの秋まつさかり。
この季節にしか食べられない
くだものや野菜をしっかりたべよう。
好ききらいなくたべるんだよ。
えいようまんてんで
風邪しらず！ 元気なからだ！



少年メルダー隊
今月のちかい



おたよりおくってね

少年メルダー隊通信にきみの作品や、情報を送って下さい。
送ってくれたおたよりが超音戦士メルダーたちの力になるぞ！
こんな特集をしてほしいというリクエストや
超音戦士メルダーへの質問などもおまちしています。